

Bericht:

Im Rahmen des ersten Fahrradtages im Bürgerhaus am 17. Juni diesen Jahres wurde seitens der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN den BürgerInnen die Möglichkeit gegeben, Wünsche und Vorstellung an den vorhandenen Radwegen in Schortens oder noch fehlenden Radwegeverbindungen zusammen zu tragen.

Ergebnis dieser zahlreichen Anregungen (siehe auch Kenntnisnahme im VA am 3.07.07) ist ein so genannter Wunschkatalog für Radwege, zudem die Verwaltung einen aktuellen Überblick zum Stand der Bearbeitung geben wird. Die mit *) versehenen Radweegeanregungen/-planungen werden in die weitere Radwegenetzplanung der Stadt aufgenommen und in der Priorität 1 = hoch, 2 = mittel und 3 = niedrig umgesetzt.